México sería el primero de AL en entrar al WGBI (El Financiero 05/04/10)

México sería el primero de AL en entrar al WGBI (El Financiero 05/04/10) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 5 de abril de 2010 Tipo de cambio puede llegar a 12.20. MÉXICO, AL ÍNDICE DE BONOS SOBERANOS Tras concluir el primer trimestre como una de las monedas que más se apreció contra el dólar, el peso podría registrar un mayor avance ante la divisa estadounidense en las próximas semanas, motivado por la participación de inversión extranjera en el mercado de dinero. Un importante movimiento mostró la trayectoria del tipo de cambio en el primer trimestre, ya que la moneda nacional registró un avance de 5.54 por ciento frente al dólar spot a 12.3570, situándose como una de las divisas que más avanzó frente a la estadounidense. Hacia delante hay varios elementos que ocasionarán que el peso se mueva sobre niveles de 12.20 unidades. El mercado mexicano de deuda gubernamental podría convertirse en el primero de América Latina v el 24 a nivel internacional en ingresar al World Government Bond Index (WGBI), un índice de bonos soberanos utilizado como referencia por una gran cantidad de inversionistas institucionales en todo el mundo. Citi anunció que México ingresará en el WGBI, que administra recursos por cerca de dos veces el PIB mexicano, a partir de octubre de 2010, siempre y cuando continúe cumpliendo con los criterios de ingreso a ese índice (liquidez, grado de inversión y sin barreras a la entrada de la inversión foránea) durante tres meses consecutivos a partir de abril. Son 19 bonos del gobierno de México los elegibles para formar parte del WGBI, ya que cumplen con los tres requisitos para la inclusión al índice. Los flujos de inversionistas extranjeros a los mercados financieros domésticos, especialmente al mercado de dinero, explica en buena medida el comportamiento favorable del peso. De acuerdo con el Banco de México, la tenencia de bonos M en manos de inversionistas extranjeros muestra un flujo importante en la segunda quincena de marzo, alcanzando un nivel máximo histórico por 321 mil millones de pesos. Subasta de abril "A pesar de que los flujos de inversionistas extranjeros al mercado de dinero continúan ingresando en cifras importantes, la Comisión de Cambios resolvió no modificar el monto de las opciones de venta de dólares de la banca comercial al banco central, al mantenerlo en 600 millones de dólares", comentó Santander. A partir de una declaración de Ernesto Cordero, secretario de Hacienda, de un posible incremento en el monto de las opciones, aprovechando la importante entrada de recursos a los mercados financieros, el mercado consideró una mayor acumulación de reservas internacionales. Sin embargo, no fue así. Las autoridades mantuvieron el monto de las opciones de 600 millones de dólares, cuya segunda subasta se realizó el pasado miércoles. El precio de la prima de la opción para la subasta de abril resultó nuevamente elevado, al ubicarse en 44.62 pesos por cada mil dólares, con una prima máxima asignada en 61 pesos y mínima de 41.9. Esta prima ponderada es similar a la que resultó en la subasta de marzo, al ubicarse en 44.49 pesos por cada mil dólares. Santander afirmó que el resultado en el valor de la prima se podría interpretar que el mercado percibe o estima una mayor apreciación del peso frente al dólar en las siguientes semanas. La posición especulativa del peso en el mercado de futuros de Chicago mostró por sexta semana consecutiva un aumento a favor del peso.